



**Das Beratungsteam
am Städtischen Gymnasium Wermelskirchen**

*Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Eltern,*

das Leben jeder einzelnen von uns und die Geschicke jedes einzelnen von uns laufen mal abhängig, mal ganz unabhängig von der ganzen Corona-Pandemie weiter, immer weiter. Das individuelle Schicksal kennt keinen Lockdown. Zusammen mit unseren Kolleginnen und Kollegen, die vornehmlich den Schulalltag mit ihren Schülerinnen und Schülern meistern, möchten wir vom Beratungsteam zusätzlich noch einmal allen ein Angebot machen, die vielleicht nicht nur in den Klassenräumen, sondern auch privat gerade eine besonders schwierige Zeit durchmachen und womöglich ein wenig unbeachtet abseits stehen mit Nöten, Sorgen, Ängsten.

Bitte schreiben Sie uns, wenn wir etwas für Sie tun können, und sei es auch nur zuhören.

Bitte schreibt uns, wenn es euch nicht so toll geht und das keiner so richtig merken sollte. Wir sind für euch da.

*Beate Draber, Sandra Meurer,
Lars Klein und Andree Sohmen*



beratung@sgw-schule.de